

# Brillante presentación de Bandas Escolares de Educación Básica de la región

Alcalde Patricio Ferreira participa de exitoso Encuentro Regional de Bandas Escolares de Educación Básica en el Colegio San Antonio de Matilla. La actividad que se enmarca en las actividades del 28 aniversario del citado establecimiento educacional y su banda instrumental, que congregó Bandas de Guerra e Instrumentales de Pozo Almonte y Matilla, además del colegio anfitrión, fue destacada por el jefe comunal, como un hermoso espacio de alegría y música, donde pequeños alumnos pudieron compartir y mostrar sus destrezas y habilidades artísticas.

Al respecto, José Aguilera instructor de la Banda

Instrumental del Colegio San Antonio de Matilla, además de relevar la asistencia del jefe comunal que le dio realce al evento escolar, señaló que en este nuevo aniversario del Colegio y de la Banda Instrumental presentaron un Encuentro de Bandas con invitados de la Banda de Guerra de la Academia de Pozo Almonte y de la Banda Halcones de la Escuela Matilla de Nueva Extremadura, del pueblo de Matilla.

Asimismo, precisó que participaron del establecimiento escolar la Mini Banda y la Banda Instrumental del Colegio San Antonio de Matilla, que integran alumnos de 2° a 6° básico. Actualmente, son 75 estudiantes que



conforman ambas bandas.

En lo que fue la muestra de las bandas, explicó que cada una de ellas realizó una exhibición de encajonamiento y descajonamiento, presentación que se realizan en los desfiles que participan.

Las Bandas del Colegio San Antonio de Matilla intervienen en todos los eventos que son invitados, como en el aniversario de Alto Hospicio y los desfiles en honor a la Glorias Navales que se realizaron en nuestra comuna e Iquique, afirmó el instructor Aguilera.